
愛の証
伊須慎一郎弁護士の髪がすっきり、さっぱり、短くなりました。
「なぜそこまで髪を短くしたのですか？」
「『日本代表の本田みたいにしてください！』と注文したって本当ですか？」
と、所員の間で、うわさになっています。
聞くところによると、奥様もガッツリ短くされたそうなので、
愛の証かもしれませんね♡

弁護士　猪　股　　正

沖縄
いま私は毎日平均２回くらい、裁判所に出かけてきます。 訴訟や調停の期日のためです。

月で言うと３０件か４０件の手続きをこなすのですが、これは少々オーバーペース。  大事な仕事を預けていただけることには多大な感謝
をしつつ、休日もなく深夜まで働きずくめの生活はまずい、と思い、急遽思い立って梅雨明け間もない沖縄へ。

２泊３日の一人旅。たまにそういうことをします。   今回は、レンタカーを借りてまず南部へ。

必ず寄るのが沖縄県平和祈念資料館。
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摩文仁の海は、美しくも悲しくもあります。沖縄戦の内容を暗記してやろうと思っているのです。
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大好きな沖縄そばを今回は「淡すい」で。
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奥武島のてんぷらもおいしかった。１個６５円！
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夜は１度行ってみたかった有名な「ジャッキーステーキハウス」。昭和の香りが強烈で楽しい店です。   
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２日目は北部の世界遺産今帰仁城やアダムとイヴ伝説と同じ伝承があるという古宇利島。ま、本来は恋人たちのホットスポットです。



その他にもいろいろと巡りましたが、今回のビッグイベントは、台風８号の直撃。風速５０メートルを見てきました。  帰宅の予定がキャ
ンセルになり、１日中ホテルに缶詰めでした。  １歩も外に出られないので、あまり風速の実感もないのですが、まあ１日中嵐というエネ
ルギーの巨大さにはびっくりです。

そして、「特別警戒警報」。あれが発令される時に、携帯のチャイムがなるのをご存じですか？  聞いたこともないチャイムの音で、結構
大きな音。びっくりしました。

そして、翌日の那覇空港。  てっきりキャンセル待ちとか予約変更でごった返すかと思いきや、実に冷静でスムーズな手続き。感動しまし
た。

また必ずや行きます。
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弁護士　牧野　丘

7/21　さいたま市民集会に参加しませんか？
 

こんな重要な問題を，国民に問うことなく，国会で議論することもなく，
総理大臣に物を言えない与党の協議だけで決めてしまうなどということは，
絶対にあってはいけません。コピッっと「Ｎｏ！」を突きつけないと。

そんな思いに共感していただける方は，ぜひこの集会・パレードにご参加を！
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7.21オールさいたま市民集会チラシ

集団的自衛権行使容認に反対する市民集会のお知らせ
来たる７月３１日（木）、埼玉弁護士会では、作家・作詞家のなかにし礼氏と学習院大学教授の青井未帆氏をお招きして、

集団的自衛権行使容認に反対する市民集会を開催します。

本年４月９日に開催した「なぜ、今『集団的自衛権』なのか」をテーマとした市民集会には６００名以上の方にお集まりいただきましたが、

今回の集会では、より多くの市民の皆様のご来場をお待ちしております。

 

詳細は次のとおりです。

会場　埼玉会館大ホール

開場　午後６時

開会　午後６時３０分

入場無料・事前申込不要

 

 

 

弁護士　徳永美之理
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解雇は自由になり、残業代はなくなる…のか？
 

今年の通常国会が閉会しました。
集団的自衛権が大問題になっていますが、労働法制についても
大きく動いていく危険な状態になっています。

労働者派遣法の改正案では、派遣労働者が働く部署を変えたり、
派遣先が派遣されてくる労働者を入れ替えたりすれば、
いつまででも派遣労働者を使えることになっています。
派遣が臨時的・一時的な働き方ではなく、一般的な働き方になるかもしれない岐路にあります。

解雇についても、使用者が労働者に一定のお金を支払うことで、
自由に解雇できる制度が検討されています。
労働組合の幹部など使用者にとって扱いにくい労働者は、
何の理由もなくても突然解雇通告が待ち受けているかもしれません。

また、一定以上の収入がある労働者については
残業代を支払わなくてもいい制度もかなり具体的に検討が進んでいます。
先の通常国会では、過労死防止法が成立して、
過労死等防止対策を効果的に推進する責務が国にあることが法律に明記されたにもかかわらず、
残業代を支払わなくてもいいという法律はこれに真っ向から反します。

働く人々にとって厳しい法律や制度がどんどん作られようとしている状態を
このまま放置していいわけがありません。
世論が盛り上がれば、このような動きも抑えることができるはずです。
そのために、埼玉総合の弁護士はいつでも皆さんのもとに出向いて、
学習会や講演会の講師をお引き受けいたします。
私もここしばらく毎月１回以上は講師活動をしています。
ぜひお気軽にお声がけください。
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弁護士　佐渡島　啓

 

猫を愛する秘密結社エリザベス
猫を愛する所員の秘密結社（？）があります。

 

うちの猫は，ビスケットくんというのですが，完全な内猫で，もう16歳になります。

猫としては老猫なのです。そのビスケットくんに腫瘍ができて，悪性の恐れがあるということで，手術しました。

手術箇所は3カ所，エリザベスカラーを首につけ，包帯を3カ所に巻き、かわいそうな状態にあります。

 

上記の秘密結社の社員に，そのかわいそうなビスケットくんのかわいそうな写真をみてもらい，早い回復を祈っていただきました。

ビスケットくんは猫エイズでもあります。ビスケットくんの痛ましい姿に毎日涙ぐんでおります。
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弁護士　伊藤　明生

立ち上がれ日本の中小企業！
 

スモールサンという、中小企業経営者の勉強会に参加しています。

代表の山口義行立教大学教授が、中小企業に対する課税強化の問題点を鋭く指摘され、  中小企業自身が反対に立ち上がらなければならな
いことを、強く訴えておられます。

私たちは労働問題で訴訟を提起し、労働者の権利実現のために活動することが多いのですが、それも、権利侵害された労働者の人自身が立
ち上がってくれて、はじめて出来ること。

中小企業家の皆さんに、ぜひ、立ち上がって欲しいです。

 

弁護士　髙木　太郎

「飲料水」についての考察
 

 

毎日、暑い日が続きますね。

熱中症対策のためにも、たくさん水分をとる必要があります。
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僕も最近、よく飲料水を購入しています。

少し前までは、考えもしなかったことです。

水なんて味がなくておいしくないし、飲みたくなったら蛇口から飲めばいいと思っていました。

 

しかし、現在はよほどのことがない限り、蛇口から直接に水を飲むことはなくなってしまいました。何故でしょうか。冷たくないから？

 

小学生のころは、冬は水が冷たくておいしい、夏は水がぬるくておいしくないなどと考えながら直接蛇口に口をつけて水を飲んでいました。

中学生のころは、この蛇口からコーラが出たら・・・などと考えながらも、異性を意識して蛇口と口を離して水を飲んでいました。

高校生のころは、監督や先輩の目を盗んで、とにかく水分が欲しいと、浴びるように蛇口から水を飲んでいました。

大学生のころは、できるだけ水分は我慢して、浴びるようにビールを飲んでいました。

 

 
振り返ってみると、蛇口から水を飲むことに抵抗はなかったようです。

天然水を自販機で購入しているという違和感に、そろそろ目を向ける必要があるのかもしれませんね。

 

 

 

 

弁護士　竹内　和正

 

 

 

 



6/9　集団的自衛権行使反対パレードに参加しませんか？

６月９日、集団的自衛権行使に反対する、埼玉弁護士会主催の市民パレードがあります。

１２時頃に集合し、埼玉県庁前～浦和駅まで歩きます。
所員総出で参加することにして、メッセージ入りの団扇やプラカードなども準備する予定です。

暑すぎる毎日ですが、「パレード」の名にふさわしく、楽しく元気に行進できたらと思います。

皆さん、是非ご参加下さい。

 

弁護士　谷川　生子
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入所歓迎高尾山ツアー
この春から、井田さんが、埼玉総合の事務局として働き始めました。
井田さんは社会福祉士の資格を持ち生活困窮者支援の仕事もしています。
５月１８日、井田さん入所歓迎高尾山ツアー決行。
朝８時、藤野駅に、井田、古城、猪股が集合。
晴れ渡った空、新緑の朝のすがすがしい空気の中を、陣馬山へ向けて出発。
栃谷集落を抜けると、展望が開け、左手に大きな富士山、オオタカが気流に乗って悠然と飛んでいる。
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９時３０分過ぎ、陣馬山に到着。１８０度の展望。コーヒーがうまい。

 

 

 

 

陣馬山～明王峠～景信山～小仏峠～城山と駆け抜けて、午後１時、高尾山山頂そばのもみじ台に到着。

もみじ台の茶屋で、後発の高尾山６号路組３人と高尾山リフト組３人と合流。
総勢９人となり、ビールで大乾杯。
もみじ台名物なめこ汁ととろろそばをいただく。なんておいしいんだろう。

 

 

 

 

緑の木立の中、吊り橋のある４号路～２号路～６号路の琵琶滝へ出て、ゆっくりと下山。
とても気持のいい一日でした。みんなお疲れさま。忙しく余裕のない毎日だけれど、また、行こうね。
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弁護士　猪股　正
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